

# Dandim 0709/Kebumen Hadiri Senam Massal Peringatan Hari AIDS Sedunia Ke-34

Nurfaizin - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Dec 2, 2022 - 14:46



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P diwakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo beserta para pengurus Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen menghadiri kegiatan senam massal dalam rangka peringatan Hari HIV/AIDS sedunia Ke-34*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P diwakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo beserta para pengurus Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen menghadiri kegiatan senam massal dalam rangka peringatan Hari HIV/AIDS sedunia Ke-34 Tingkat Kabupaten Kebumen, di Alun-Alun Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Jumat, (02/12/2022)

Tampak Hadir pada kegiatan tersebut

Wakil Bupati kabupaten Kebumen Ibu Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST, MM., Komandan Kodim 0709/KBM yang di wakili Oleh Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo, Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H., Kajari

Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H., Sekda Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH., Kepala Pengadilan Negeri Kebumen Bpk Agung Aribowo ,S.H, Kepala Dinas Kesehatan Kebumen Dr. Iwan Dandar Dono, Sp. Rad., M. Mr., OPD Kab. Kebumen, Para pengurus Persit Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen, serta masyarakat Kabupaten Kebumen.



Pada Peringatan Hari HIV/AIDS sedunia yang ke-34 Tingkat Kabupaten Kebumen dengan mengangkat tema "Jateng Gayeng Mengatasi HIV Bareng" diawali dengan kegiatan Senam massal secara bersama-sama, dilanjutkan sambutan Wakil Bupati Kabupaten Kebumen, Pembagian hadiah perlombaan serta pengundian doorprice kepada para peserta senam sehat.

Bupati Kebumen dalam sambutannya yang dibacakan Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih S.ST, M.M mengatakan, Saya menyambut baik kegiatan ini. Dengan kegiatan ini, insyaallah kita akan sehat. Di samping itu, melalui kegiatan ini mengingatkan bahaya akan HIV/AIDS. Oleh karena itu, saya pun mengajak untuk bersama-sama berfokus untuk menurunkan kasus HIV baru di Kabupaten Kebumen, menurunkan angka kematian akibat AIDS, dan menurunkan diskriminasi pada ODHA.

Hari AIDS Sedunia diperingati setiap tahun sebagai peringatan atas tingginya kasus HIV di Indonesia. Untuk itu mari jadikan rangkaian peringatan Hari AIDS Sedunia sebagai momentum gerakan masyarakat. Mari bersama-sama peduli tentang HIV. Memahami pentingnya melakukan tes HIV sehingga status HIV dapat segera diketahui, dan bila positif dapat segera mendapatkan pengobatan. Serta berubahnya paradigma masyarakat terkait HIV/AIDS, dari penyakit yang ditakutkan serta mematikan menjadi penyakit kronis yang dapat dikelola dan ada obatnya.

Lebih Lanjut Wakil Bupati mengatakan, "Mari kembangkan pola hidup bersih dan sehat. Taati ajaran agama, jauhi larangannya. Mari bersama 3 Zero yaitu (1)

tidak ada infeksi baru HIV, (2) tidak ada kematian akibat AIDS, dan (3) tidak ada stigma dan diskriminasi untuk mencapai Eliminasi HIV pada 2030," ungkapnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo mengatakan, "Kegiatan senam massal bersama dalam rangka peringatan Hari AIDS ke-34, selain bermanfaat untuk menjaga kesehatan jasmani dan rohani serta untuk memelihara kebugaran tubuh, kegiatan ini juga dapat di jadikan sebagai sarana untuk menjalin tali silaturahmi," ujar nya.

Danramil menambahkan, "kegiatan Peringatan Hari AIDS Sedunia Ke-34 di harapkan mampu menggugah dan mengajak kesadaran masyarakat khususnya di Kabupaten Kebumen untuk berkomitmen mengakhiri dan menurunkan kasus HIV baru serta bersama- sama dalam pencegahan dan pengendalian penyebaran terhadap HIV/AIDS ini," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen